

# hari ini

## HUT Ke-77 Kemerdekaan RI, Personel Kodim 0815/Mojokerto Donorkan Darah

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID](http://MOJOKERTO.HARIINI.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 07:30



MOJOKERTO, – Peringati HUT Ke-77 Kemerdekaan RI Tahun 2022 di wilayah Mojokerto Raya diisi dengan beragam kegiatan, mulai perlombaan hingga aksi sosial dalam bentuk donor darah yang diikuti puluhan Prajurit Kodim 0815/Mojokerto. Donor darah yang berlangsung di Meeting Room lantai 3 Hotel Ayola Sunrise Mojokerto, Jalan Benteng Pancasila Nomor 9 Kelurahan

Balongsari, Kecamatan Magersari, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (23/08/2022).

Gelaran aksi kemanusiaan bertajuk CSR Ayola Peduli Bersama bertema "Saatnya Peduli Saatnya Beraksi, Setetes Darahmu Selamatkan Sejuta Jiwa", diselenggarakan Ayola Hotel Sunrise Mojokerto, selain diikuti Prajurit Kodim 0815/Mojokerto, perwakilan instansi terkait dan Perguruan Silat.

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., yang hadir secara langsung dalam kegiatan ini, mengatakan, Pihak Kodim 0815/Mojokerto berpartisipasi aktif dalam kegiatan sosial CSR Ayola dalam rangka memperingati HUT Ke-77 Kemerdekaan RI.

Kehadiran para Prajurit Kodim 0815 ini, sebagai bentuk partisipasi aktif TNI dalam aksi sosial atau aksi kemanusiaan demi menolong dan menyelamatkan sesama. "Karena donor darah ini, lanjutnya, merupakan wujud kepedulian antar sesama umat manusia", tegasnya.

Oleh karena itu, masih lanjutnya, untuk mendukung kegiatan donor darah ini, pihaknya mengerahkan puluhan Prajurit dari perwakilan masing-masing Koramil se-wilayah Mojokerto Raya. "Tak hanya dari sisi kemanusiaan, donor darah juga sangat bermanfaat dari aspek kesehatan bagi pendonor", tutupnya.





Hadir dalam kegiatan ini, Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Hukum dan Politik Walikota Mojokerto, Anang Fahrurroji, S.Sos., M.Si., Perwakilan Koramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto, Perwakilan Polres Mojokerto Kota, Satpol PP Kota Mojokerto, Perwakilan HIMPAUDI Kota Mojokerto, Pimpinan dan Karyawan Ayola Sunrise Mojokerto, serta Ketua Cabang IKSPI Mojokerto. (penrem 0815)